



La piragüista torreña Silvia Tomás se cuelga cinco medallas en el Europeo de clubes de dragonboat

Consiguió el bronce en las pruebas de 2.000 metros (mixto y femenino), 500 metros (mixto y femenino) y 200 metros mixto

07/08/17 – La piragüista torreña Silvia Tomás sigue sumando medallas de gran importancia a su palmarés. Y es que en el último Campeonato de Europa de dragonboat por clubes se colgó cinco bronce, una competición disputada en Francia a finales del pasado mes de julio. La torreña acudió a la máxima cita europea con su club, el "Dragonboat Pinatar", y consiguió el tercer puesto en las pruebas de 2.000 metros (mixto y femenino), 500 metros (mixto y femenino) y 200 metros mixto.

La semana pasada la piragüista fue recibida oficialmente en el Ayuntamiento por el alcalde torreño, Domingo Coronado, y el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. *"Silvia es una deportista muy destacada y nos hace una tremenda ilusión seguir su carrera y disfrutar de sus grandes logros"*, señala Coronado.

También en el "Guinness"

Además de otras medallas europeas, como curiosidad cabe señalar que la torreña cuenta con un récord en el libro "Guinness" de los récords, tras haber conseguido cubrir con su equipo la mayor distancia (263 kilómetros por relevos) recorrida en dragonboat en 24 horas.



+INFO